



員会
民委員
児童委員
議会
事務所
沖縄県総合福祉センター
連絡先
TEL.(098)882-5813
FAX.(098)882-5814

単位(市町村)民児協活動レポート(Vol.2)

今号では、昨年度全国民生委員互助共励事業指定民児協及び本会モデル民児協の指定を受けた那覇第2民生委員児童委員協議会の活動を報告いたします。

私たちの民児協は、担当エリアに天妃小学校、若狭小学校を抱え、当該児童の登校時間(A.M.7:45～8:15)に併せ、「朝のあいさつ運動」を開催し、子どもたちと交流を行っています。

若狭小学校では「朝のあいさつ運動」以外にも、「朝の読み聞かせ」「採点ボランティア」「家庭支援」、放課後のふれあい広場の「昔遊び」などを行っています。「家庭支援」では、遅刻気味の児童の迎え、不登校児童は先生、親を交えての話し合い等にも協力しております。保護者からは、いつも暖かい感謝の言葉を頂き、小学校ではありますが集会にも招待をいただきました。

一方、地域においては、地域包括支援センターの協力で、高齢者の見回り、困っている人の相談相手の他、在宅のお年寄りが楽しく過ごせるよう、月2回の在宅フレデイ(ミニデイサービス)

が地域ボランティアと共に催されています。

10月の赤い羽根共同募金、歳末助け合い、社会福祉協議会主催の「ふれあい昼食会」では、一人暮らしの75歳以上の方を招き、食事、余興等でひと時を楽しんでいます。また、平成18年度から3年計画の全国一斉「災害時一人も見逃さない運動」では、地域の危険箇所、避難場所、緊急連絡網の作成、那覇市との連携・協力により「地域支援マップ」作りを実施しております。

その中でもっと印象深かったのは、若狭小学校4年生との「福祉ボランティア活動を考える授業」でした。

上演後、児童から民生委員児童委員



▲上演風景

に民生委員児童委員を知つてもらうと同時に、困ったときにはいつでも近くに相談できる民生委員児童委員がいることをアピールする目的で作成しました。

平成19年7月28日、若狭つ子まつり

での初披露をかわきりに、那覇地区別合同研修会、児童部長会、若狭小学校4年生と「福祉ボランティア活動を考える授業、地域交流センターと計5回対象者数330名に紙芝居「民生委員児童委員のおばちゃん」を披露しました。

その中でもっと印象深かったのは、

若狭小学校4年生との「福祉ボランティア活動を考える授業」でした。

上演後、児童から民生委員児童委員

委員のおばちゃん」を披露しました。その中でもっと印象深かったのは、若狭小学校4年生との「福祉ボランティア活動を考える授業」でした。

上演後、児童から民生委員児童委員

委員のおばちゃん」を披露しました。

その中でもっと印象深かったのは、若狭小学校4年生との「福祉ボランティア活動を考える授業」でした。

上演後、児童から民生委員児童委員

委員のおばちゃん」を披露しました。

なりたい」といううれしい言葉をもらつたことです。その素直な想いを想いとして育てていけるような環境づくりをわたしたちはきちんと取り組んでいかなければならぬと痛切に感じた瞬間もありました。

紙芝居は世代に関係なく受け入れてもらえます。また、どの世代にも理解しやすいように工夫しており、いつまでも記憶に残るすばらしい力があります。紙芝居の製作には、苦労を要すること多々ありますが、これからも身近にある子どもたちの問題、高齢者の抱える問題等に取り組んでいきます。

私たち民生委員児童委員は、「いつもあなたのそばにいます」ということを心に秘め、これからも地域住民の身近な相談役として、きめ細かく地域社会に貢献したいと考えております。

そこで、指定民児協及びモデル民児協の趣旨等について説明します。

ここでは、指定民児協及びモデル民児協の趣旨等について説明します。

ここでもあなたのがそばにいます」とを心に秘め、これからも地域住民の身近な相談役として、きめ細かく地域社会に貢献したいと考えております。

私たち民生委員児童委員は、「いつもあなたのそばにいます」ということを心に秘め、これからも地域住民の身近な相談役として、きめ細かく地域社会に貢献したいと考えております。

ここでもあなたのがそばにいます」とを心に秘め、これからも地域住民の身近な相談役として、きめ細かく地域社会に貢献したいと考えております。

ここでもあなたのがそばにいます」とを心に秘め、これからも地域住民の身近な相談役として、きめ細かく地域社会に貢献したいと考えております。